

Brecha financiera de países revela FMI

Washington, noviembre 8. (AP). (Por Ary Moleon). El Fondo Monetario Internacional reveló hoy que la brecha financiera entre la riqueza del mundo industrial y los países en desarrollo continuó intensificándose en los ocho primeros meses del año.

Las cifras dadas por el FMI revelan que en ese periodo, la América Latina sólo incorporó a sus tesoros 1.305 de los 21.581 millones en que se amplió la liquidez mon-

etaria internacional. Eso contrasta con los 13.032 millones que incorporó al suyo el mundo industrial, cifra que duplicó con creces la ganancia de 5.003 millones registrada por los principales exportadores de petróleo.

La ganancia total de los países en desarrollo no petroleros fue de 4.607 millones.

Las cifras del fondo están expresadas en su numerario oficial (DEG), cuyo valor es

Pasa a la página 13

China retírase temporalmente de OIT y no pagará su cuota

Ginebra, noviembre 8. (AP). China se ha retirado temporalmente de todas las actividades en la Organización Internacional del Trabajo (OIT) y no pagará contribuciones "en el futuro previsible", anunció hoy el director general de la OIT, Francis Blanchard. Blanchard hizo el anuncio en un comité especial que discute sus propuestas para reducir el presupuesto después de la retirada de Estados Unidos, que pagaba una cuarta parte de los costos de la OIT.

Blanchard dijo al comité financiero de la OIT que había recibido una carta del embajador chino aquí diciendo que China "no está dispuesta a participar en las actividades de la OIT en el futuro previsible, ni a pagar contribuciones".

Un poco después del anuncio un vocero de la OIT dijo que la

organización no considera la carta del embajador como "una renuncia final a la afiliación china". Dijo que los funcionarios de la OIT se reunirán con expertos legales mañana para discutir la redacción de la carta.

El vocero de la OIT dijo que China nunca ha pagado dinero a la OIT desde que ingresó en 1971 en lugar de Taiwan. Debe hasta ahora 9.8 millones de dólares. di-

Próxima gestión diplomática de E. U. en L. A. es analizada

Washington, noviembre 8. (AP). (Por Ary Moleon). La posibilidad de que el secretario de Estado norteamericano Cyrus R. Vance torne su viaje a la Argentina en una amplia gestión hemisférica era objeto de cuidadoso análisis hoy por los diplomáticos latinoamericanos acreditados en esta capital. Los funcionarios que normalmente informan sobre el asunto se muestran particularmente reuentes a conversar sobre la situación, tras la decisión del presidente Jimmy Carter de suspender la gira global que lo habría llevado inicialmente al Brasil y Venezuela.

La impresión más sólida que se tiene aquí es que Carter reconsiderará su itinerario original, con la eliminación de algunos de los países del continente.

Esa impresión se basa en los siguientes hechos:

Un asistente de Vance había dicho el viernes a un corresponsal

que si Carter no adelantaba su gira mundial, como se decía ya para entonces, Vance podría extender su misión a una o dos capitales latinoamericanas.

Al confirmarse el lunes la suspensión de la gira de Carter, otros funcionarios competentes dijeron que la gestión de Vance mantendrá su estructura original, pero al notárselos la declaración de aquel asistente modificaron su declaración, para señalar que no estaban en posición de arrojar luz sobre el asunto.

Precios de acciones a deriva en sesión calmada de Bolsa

Nueva York, Nov. 8 (AP).— Los precios de las acciones estuvieron hoy a la deriva en una sesión calmada al terminar hoy la recuperación de los tres últimos días.

Las negociaciones fueron relativamente livianas.

Los analistas notaron alguna confianza creada por la declaración de General Motors sobre el pago de un dividendo récord en

Pasa a la página 26



HIJA DE ONASSIS. Nueva York, Nov. 8 (AP). Christina Onassis pide a los fotógrafos que la dejen en paz al salir de un club nocturno. Christina, hija del fallecido magnate naviero Aristóteles Onassis, dijo que "Yo no soy noticia. Estoy sola". A la izquierda un amigo, Jean Yturbe.



REPARTE. Mc Lean, Virginia, Nov. 8 (AP). Lynda Johnson, distribuye hoy información electoral en Mc Lean. Su esposo, Charles Robb, es candidato al cargo de vicegobernador del estado.

Israelíes y palestinos libran duelo de artillería en Líbano

Beirut, noviembre 8. (AP). Israelíes y palestinos libran hoy un duelo de artillería a través de la frontera meridional del Líbano, en lo que fuentes de uno y otro bando describieron como el peor episodio bélico registrado en el área desde que entró en vigor el cese del fuego acordado el 26 de septiembre último. Las fuentes informaron que seis personas murieron en Líbano y una en territorio israelí a consecuencia del combate, acerca de cuya iniciación se lanzaron recprocas acusaciones los dos contendientes.

Israel dijo haber abierto fuego de artillería contra posiciones palestinas ubicadas al otro lado de la frontera luego que varios cohetes cayeron sin causar daños en Nahariya, localidad israelí so-

Pasa a la página 26

"Libertinaje" de prensa hay en Colombia, afirma López M.

Bogotá, noviembre 8. (AP). El presidente Alfonso López Michelsen declaró que en Colombia existe "libertinaje" de la prensa, mientras simultáneamente un diario conservador de la oposición insiste hoy en que la familia presidencial ha incurrido en "actos de indelicadeza y negocios oscuros". López Michelsen se quejó en un discurso que pronunció anoche ante expertos en derecho constitucional de la libertad que tiene la prensa para publicar afirmaciones que calificó de calumniosas y cuya rectificación resulta costosa.

Dijo que "pagar por rescatar la

hora reproduce el delito de seducción que tiene la prensa para publicar afirmaciones que calificó de calumniosas y cuya rectificación resulta costosa.

El jefe de Estado ha sido blanco de una inaplazable campaña de la prensa de oposición, que o ha

Pasa a la página 28

Inclenencia del tiempo resta entusiasmo a electores en E. U.

Nueva York, noviembre 8. (AP). Una jornada inclenencia enmarcó hoy las elecciones de gobernadores en los Estados de Virginia y Nueva Jersey y en la mayoría de las 38 grandes ciudades que hoy eligen alcaldes, entre ellas Nueva York. En Virginia hubo buena concurrencia a las urnas por la mañana, pero en el resto de los sufragios la asistencia era ligera a moderada. En otras grandes elecciones de hoy el panorama era similar: Lluvia, de amenaza a intensa. En algunos sitios había inundaciones o amenazas inminentes.

En Nueva Jersey, votaron tem-

prano los candidatos a la gobernación: el actual titular Brendan Byrne, demócrata, y su desafiantemente el senador estatal Raymond Bateman. Se dijo que la concu-

Pasa a la página 26



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE A CARRILLO. Belgrado, 8 de noviembre (AP). El líder del partido comunista español Santiago Carrillo recibido por el líder del partido comunista yugoslavo en el aeropuerto de Belgrado.

al cerrar la edición